



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

# Revista especializada en economía analiza pobreza y desarrollo

24 OCT 2008



El editor y algunos de los autores e integrantes del consejo editorial de la nueva revista de Ciencias Económicas. (foto Omar Mena)

La Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad de Costa Rica dio a conocer el primer número de su nueva revista, en la que especialistas en economía, estadística, administración de negocios y administración pública, analizan en forma sólida y original el problema de la pobreza y sus efectos en el desarrollo del país.

Esta publicación especializada dirigida por el economista Johnny Meoño Segura contiene once artículos que ayudarán a los y las lectoras a una mejor comprensión del problema de la pobreza en el país.

El Dr. Meoño considera que la revista será de gran utilidad para dirigentes de los partidos políticos, funcionarios públicos, jerarcas de instituciones del estado y líderes de opinión, porque encontrarán un nuevo marco de referencia de la realidad nacional por su riqueza multitemática, que da pie para un análisis multidisciplinario y novedoso.

Añadió que la UCR, con esta publicación concreta su mandato estatutario, de “lograr la comunicación interdisciplinaria entre sus carreras para comprender más unitaria e integralmente los fenómenos del desarrollo socioeconómico, político y ambiental del país”.

Durante la presentación se anunció que el segundo número, que ya está en prensa, incluirá 19 artículos sobre el tema de ambiente y desarrollo.



El Dr. Henning Jensen considera que la pobreza es inaceptable y antiética, de manera “que tenemos que hacer grandes esfuerzos para poder encontrar medidas iluminadas por este tipo de ideas” refiriéndose a los artículos de la nueva Revista de Ciencias Económicas. (foto Omar Mena)

En ambas revistas se ha contado con la colaboración de especialistas en economía, estadística, matemática, ciencias políticas, administración pública y de empresas, sociología, historia y derecho, tanto de la UCR como de otras universidades estatales y privadas.

Este primer número de la *Revista de Ciencias Económicas* tiene un valor de 750 colones. El tercer número será sobre Producción y desarrollo, y se fijó el 15 de noviembre como fecha límite para la recepción de artículos.

## **Reconocen esfuerzo y pertinencia**

Tanto el Vicerrector de Investigación Dr. Henning Jensen Pennington, como la decana de la Facultad de Ciencias Económica Dra. Doris Sosa Jara reconocieron que esta nueva publicación es el resultado del esfuerzo generoso, la perseverancia y el trabajo sacrificado del director, el consejo editorial y los y las colaboradoras.

El Vicerrector considera que esta revista contiene una referencia muy puntal a temas de enorme relevancia para solucionar un problema social que nos incumbe a todos y todas y que con este tipo de productos resultado de la actividad académica “hacemos contribuciones muy significativas para comprender y tratar de cambiar nuestra realidad nacional”.



La decana Doris Sosa reconoció la labor del director de la Revista Dr. Johhny Meoño, así como el entusiasmo de los docentes de la Facultad de Ciencias Económicas, quienes han enviado artículos para los próximos números. (foto Omar Mena)

El Dr. Jensen dijo que esta revista al igual que muchas de la Universidad está indexada y contará con el reconocimiento internacional gracias a la complejidad de los temas que aborda, y que será parte de la cara visible de nuestra actividad académica.

Añadió que como ciudadano, ha resentido el predominio de la economía por encima de la política. No obstante considera que esta revista contiene reflexiones que “nos llevan a pensar acerca de la necesaria implicación que debe haber entre las decisiones económicas y el ámbito de la política”.

El Vicerrector puso como ejemplo el artículo del Dr. Rafael Arias denominado *Reforma económica y modelo de promoción de exportaciones: logros y vacíos de la política de desarrollo de las últimas dos décadas*.

También mencionó el artículo del Máster Juan Huaylupo que “nos recuerda que la economía es una ciencia social, ...una disciplina que no tienen que ver con leyes fijas, sino que estudia el comportamiento humano, colectivo, pero siempre desde una visión social, política y cultural” y el del Dr. Meoño que describe “lo que políticamente en este país se ha avanzado y decidido para poder enfrentar la pobreza y sin embargo no se aplica”.

La decana Doris Sosa, expresó que con la renovación de esta publicación se atiende un mandato del Consejo Asesor de la Facultad de Ciencias Económicas que ha venido muy interesado en integrar más las cuatro Escuelas que la forman.

Añadió que ha habido gran aceptación por parte del personal docente, quienes con gran entusiasmo han accedido a publicar sus investigaciones gracias a la motivación del consejo editorial y que “la elección de don Johnny Meoño como director ha sido un éxito porque él le ha dado el estilo y el contenido que nosotros queríamos en esta publicación”.

**Elizabeth Rojas Arias.**

Periodista Oficina de Divulgación e Información

[elizabeth.rojas@ucr.ac.cr](mailto:elizabeth.rojas@ucr.ac.cr)